BALANCE

Alianza demuestra solidez y potencia, asegura Moreno

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que en las elecciones locales del pasado domingo, la coalición Va por México, Integrada por el PAN, PRI y PRD, demostró su solidez y potencia.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para Imagen Radio, el dirigente priista subrayó que a pesar de las arbitrariedades y las violaciones a la ley que ha cometido el gobierno federal, en las elecciones locales de este 05 de junio, la alianza opositora ganó las gubernaturas en Durango y Aguascalientes y están en la pelea por la gubernatura de Tamaulipas.

"Durango con Esteban Villegas con más de 15 puntos, les ganamos Aguascalientes con Tere Jiménez con más de 20 puntos y estamos en la lucha por Tamaulipas".

Consideró que la campaña de ataque y odio desde el gobierno hacia la coalición es una muestra clara de la fortaleza que tienen los tres partidos unidos.